

“La barra de chocolate más grande del mundo”

Por Silvia Pérez. GPDM



[Fotos de S. Pérez]



(Foto Chiwi Giambirtone)

La Cámara de Chocolateros de la ciudad argentina de San Carlos de Bariloche, junto con organismos provinciales y nacionales, organizó para la última Semana Santa un evento denominado la Fiesta del Chocolate. Durante una semana, se desarrollaron en la ciudad, distintos espectáculos artísticos, musicales y ¡chocolatosos!

En la calle principal de Bariloche, se elaboró la barra de chocolate artesanal más larga del mundo, de **cient metros y dos centímetros de largo, 40 centímetros de ancho y unos dos centímetros de espesor**¹. Participaron 20 chocolateros y 100 ayudantes de escuelas de hotelería y gastronomía locales. Estos últimos “sembraron” frutos secos y cereales en la barra, además de repartir después las porciones entre el público presente.

¹ Fuente: http://www.barilochepatagonia.info/notasprensa.php?id_notas=184&opcion=leer



Viendo esto con mi familia se me ocurrieron las siguientes preguntas

- ¿Cuánto chocolate se usó para semejante dulzura?



- Si una barrita de chocolate mide aproximadamente, 8cm x 4cm, ¿cuántas porciones salieron de la barra gigante?



- La mesa fue preparada considerando cuidar las normas de higiene requeridas en la elaboración de cualquier alimento. Para ello, la mesa fue cubierta con un mantel blanco que se extendía a medida que se construía la misma. Como se ve en la foto,

el mismo cubriría por completo la mesa hacia ambos lados, llegando hasta el suelo.
¿Qué ancho aproximado tiene el rollo de tela del mantel? ¿Cuánto habrá costado?...

Seguramente se pueden pensar muchas preguntas lindas que den pie a problemas interesantes para trabajar en la clase de Matemática. ¿Se les ocurre alguna otra? ¡Nos encantaría que las compartan con nosotros!